

Panitia Rapat Finalisasi Persiapan Acara Pameran Budaya Hari Pahlawan di BPK 45 Jember

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 1, 2021 - 11:13



JEMBER - Segenap panitia Pameran Budaya dalam rangka menyemarakkan Hari Pahlawan 2021, melakukan rapat finalisasi guna memantapkan persiapannya pada Senin 01/11/2021 bertempat di Gedung Badan Pembudayaan Kejuangan (BPK) '45 di Jl Bengawan Solo Jember.

Rapat dipimpin langsung oleh Ketua Panitia AKBP Pol Purn Salam, yang pada kesempatan tersebut menyampaikan progres persiapan yang sudah dilakukan oleh segenap panitia mulai beberapa Minggu yang lalu hingga saat rapat finalisasi ini.

Lebih lanjut ketua Panitia menyatakan, agar dengan segala keterbatasan yang ada kita tetap semangat hingga mampu mewujudkan kegiatan ini dengan lancar dan sukses.

Selanjutnya dalam arahannya penanggung jawab kegiatan, sekaligus Ketua BPK '45 Kombes Pol Purn Agus Nugroho menyampaikan, bahwa dirinya sangat berterima kasih kepada semua pihak, bahwa dengan semangat panitia semuanya kegiatan ini saya sangat optimis akan terwujud dengan baik.

Namun demikian semuanya hendaknya kita evaluasi kembali dari masing-masing bagian atau seksi kepanitiaan, sehingga apa kekuatannya dapat kita bicarakan disini untuk mencari bagaimana solusinya.

Hal yang sama juga disampaikan oleh Ketua Dewan Paripurna BPK '45 Jember selaku penasehat panitia H Masyhoeri Tohir, bahwa hendaknya semua panitia memiliki semangat yang sama dalam mewujudkan kesuksesan kegiatan pameran ini, sebagai bagian dalam menjaga nama baik organisasi BPK'45.

Selanjutnya laporan-laporan baik dari perbendaharaan, seksi/bidang kepanitiaan dan lain-lain, sebagai bagian dari upaya finalisasi pelaksanaan kegiatan pameran yang akan digelar dari tanggal 04-07 Nopember 2021, yang menurut Sekretaris Panitia Ir Sujatmiko, mohon berkenan nantinya dibuka oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, dengan mengundang Ketua DPRD dan Forkopimda Jember.

Bahkan menurut Ir Sujatmiko, kegiatan tersebut akan dihadiri oleh Perwakilan dari Keraton Surakarta Hadiningrat Kanjeng Pangeran Aryo Eko Yudi Prastowo Adinagoro, ikut hadir menyemarakkan acara tersebut.

Acara ini akan kita kemas sedemikian rupa, ada sekitar 50 stand yang akan memamerkan peninggalan-peninggalan budaya seperti keris, semua benda bersejarah, serta bazar berbagai barang dari hasil Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) di Kabupaten Jember, untuk itu mari kita sukseskan bersama.

Maksud dan tujuan diselenggarakan Pameran Budaya dan Bazar UMKM 45 adalah untuk pelestarian budaya bangsa yang adiluhung serta pemulihan ekonomi bagi penggiat UMKM yg selama Pandemi Covid 19 terpuruk. Benda-benda yang akan dipamerkan tidak hanya barang pusaka tapi juga benda-benda bersejarah lainnya. Pungkas Ir Sujatmiko. (Siswandi)